



**FORCE OUVRIÈRE
DES SERVICES D'INCENDIE ET DE SECOURS**

FO SIS rencontre le Ministre de l'Intérieur

A l'occasion de la fête nationale de la Sainte-Barbe 2018 à la cité des sciences et de l'industrie à Paris, FO SIS a pu rencontrer le Ministre de l'Intérieur Christophe CASTANER.

Nous avons abordé plusieurs dossiers concernant les agents des SDIS avec le Ministre de l'Intérieur et proposé de les poursuivre lors d'une rencontre en bilatérale.

Compte tenu de l'actualité nationale, nous avons obtenu une prochaine rencontre pour le mois de janvier 2019.

Les problématiques sont nombreuses, FO SIS ne manquera pas d'évoquer :

- La baisse du pouvoir d'achat des agents des SDIS,
- La réduction des effectifs en nombre et en qualité,
- L'augmentation des interventions,
- Le devenir de notre modèle de sécurité civile suite à l'arrêt Matzak,
- Les agressions à l'encontre des sapeurs-pompiers,
- La baisse des budgets des SDIS,
- L'application pleine et entière de la réforme de la filière de 2012,
- ...